

Mitteilung des Presbyteriums

Die Landeskirche hat die 1. Pfarrstelle (Nachfolge Pfarrer Fenske) zum 1. Juni 2014 zur vollen Wiederbesetzung freigegeben, wobei die Landeskirche diesmal das Vorschlagsrecht hat. Das Presbyterium hat einen Ausschreibungstext erarbeitet und einen Pfarrstellenbesetzungsausschuss gewählt. Voraussichtlich Anfang des neuen Jahres kann es zu kurzfristigen Änderungen des Predigtplanes kommen, wenn Bewerber oder Bewerberinnen sich im Rahmen einer Probepredigt der Gemeinde vorstellen.

Auf der Gemeindeversammlung am **6. November** (s. u.) werden wir ausführ-

lich über den aktuellen Stand des Besetzungsverfahrens informieren. Pfarrer Harald Fenske wird Anfang November nach Roetgen ziehen und von dort den pfarramtlichen Dienst ausüben. Telefonisch ist Herr Fenske über die bisherige Telefonnummer 02408-4498 mit Weiterleitung auf das Diensthandy 01573-271 20 21 erreichbar, postalisch noch über die bisherige Adresse. Unser Gemeindebüro ist wie bisher ein erster Anlaufpunkt, zumal die Kommunikation z. B. über E-Mail in der ersten Zeit nicht so schnell – wie gewohnt – sein könnte. Harald Fenske wird aber fast jeden Tag in Kornelimünster auch direkt nach Absprache erreichbar sein.